
新型
し ん が た

コロナウイルスのワクチン接種
せ っ し ゅ

について 
 

 予約
よやく

が できる人
ひと

 と 予約
よやく

が できる時期
じ き

 

 ワクチンの予
よ

約
やく

が 始
はじ

まる時
とき

は、同時
どうじ

に たくさんの 人
ひと

が 申
もう

し込
こ

むかも しれません。 

予約
よやく

が 混
こ

むことを 避
さ

けるため、年齢
ねんれい

によって 予約
よやく

が できる 時期
じ き

を 変
か

えます。 

ワクチンを したい人
ひと

は、下
した

に 書
か

いてある 日
ひ

にちを 確認
かくにん

してから、予約
よやく

して 

ください。 

 

予約
よやく

が 混
こ

むことを 避
さ

けるため、下
した

に書
か

いてある 順 番
じゅんばん

で 予約
よやく

の受付
うけつけ

を 

してください。 

５月
ごがつ

1 7
じゅうなな

日
にち

（ 月
げつようび

）午前
ごぜん

 ９時
く じ

～ 8 0
はちじゅっ

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 

５月
ごがつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

（ 月
げつようび

）午前
ごぜん

 ９時
く じ

～ 7 0
ななじゅっ

歳
さい

から 7 9
ななじゅうきゅう

歳
さい

までの人
ひと

 

５月
ごがつ

3 1
さんじゅういち

日
にち

（ 月
げつようび

）午前
ごぜん

 ９時
く じ

から 6 5
ろくじゅうご

歳
さい

から 6 9
ろくじゅうきゅう

歳
さい

までの人
ひと

 

 

〇ワクチンを したい 全員
ぜんいん

が 接種
せっしゅ

できます。 1
いち

度
ど

に 2
に

回分
かいぶん

の 予約
よやく

も できます。 

〇予約
よやく

が 始
はじ

まる時
とき

は 予約
よやく

が 取
と

りづらい かもしれません。 時間
じかん

は かかりますが、

ワクチンを したい 全員
ぜんいん

が ワクチンを できるように します。 

〇自分
じぶん

が 予約
よやく

する時
とき

まで 待
ま

っていて ください。ワクチンを する日
ひ

まで 感 染 症
かんせんしょう

対策
たいさく

をして、待
ま

っていて ください。 

 

予約
よやく

の仕方
しかた

、接種
せっしゅ

の予定
よてい

日
び

、ワクチンをする場所
ばしょ

、予
よ

診 票
しんひょう

の書
か

き方
かた

 は下
した

に 書
か

い

てあります。 

 

予約
よやく

の仕方
しかた

、ワクチンをする予定
よ て い

日
び

、ワクチンをする場所
ばしょ

、予
よ

診 票
しんひょう

の 書
か

き方
かた

 

 

◆予約
よやく

の 仕方
しかた

 

1 電話
でんわ

での予約
よやく

 

   次
つぎ

の 電話番号
でんわばんごう

 (0120－134－232) へ 電話
でんわ

 してください。 

 

 

 



      

 新型
しんがた

コロナワクチン接種
せっしゅ

 コールセンター 

電話番号
でんわばんごう

  ０１２０－１３－４２３２  

(フリーダイヤル、￥０  お金
かね

は かかりません) 

      受付時間 午前
ごぜん

 9
く

時
じ

 ～ 午後
ご ご

 6
ろく

時
じ

（平日
へいじつ

だけ） 

 

【電
でん

話
わ

番号
ばんごう

の 間
ま

違
ちが

いに 注
ちゅう

意
い

して ください】 

コールセンターに 電話
でんわ

をする時
とき

、 番号
ばんごう

を 間違
まちが

える 人
ひと

が 多
おお

いです。 

予約
よやく

の時
とき

には、 電話番号
でんわばんごう

を もう一度
いちど

 確
たし

かめてから、電話
でんわ

を かけてください。 

   

2 インターネットでの 予約
よやく

 

  下
した

に 書
か

いてある 専用
せんよう

サイトから 予約
よやく

してください。 

 

 

 

＜外部
がいぶ

の リンク＞ https://vaccine-info-oshu.org 

 

◆ワクチンをする 予定
よてい

日
び

、ワクチンをする場所
ばしょ

 

  ワクチンをする 予定
よてい

日
び

・ワクチンをする 場所
ばしょ

 [PDF ファイル／452KB] 

 

◆予
よ

診
しん

票
ひょう

の 書
か

き方
かた

 

 予
よ

診
しん

票
ひょう

の 書
か

き方
かた

  [PDF ファイル／446KB] 

 

 

◆無料
むりょう

 送迎
そうげい

 バスの 運 行 表
うんこうひょう

 

  新型
しんがた

コロナワクチンを 集 団
しゅうだん

でする 場所
ばしょ

（プラザイン水沢
みずさわ

、 江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

多目的
たもくてき

ホール）への  無料
むりょう

 (￥０ お金
かね

は  かかりません ) 送迎
そうげい

バスの  運 行 表
うんこうひょう

   

[PDF ファイル／404KB] 

 

接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 届
とど

けます 

 

https://vaccine-info-oshu.org/
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29036.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29036.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29037.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29037.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29157.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29157.pdf


 市
し

は ワクチンの 準備
じゅんび

が できたあと すぐに ワクチンを することが できるよう

に 準備
じゅんび

をしています。 国
くに

が 決
き

めた ワクチンをする 順 番
じゅんばん

のとおりに ワクチンをす

る 準備
じゅんび

をします。 

 今
いま

 決
き

まっている 最新
さいしん

情 報
じょうほう

について 知
し

らせます。 

 

１、接種
せっしゅ

（ワクチンを すること）の 詳
くわ

しいこと について  

 国
くに

が決
き

めた 順 番
じゅんばん

の通
とお

りに ワクチンを することが できます。 

 新型
しんがた

コロナウイルスの ワクチンは 全員
ぜんいん

が することが できます。  

順 番
じゅんばん

に 接種券
せっしゅけん

（ワクチンを する 券
けん

）が 家
いえ

に 届
とど

きます。 

 ワクチンを することが できる 場所
ばしょ

が 増
ふ

えています。奥州市
おうしゅうし

に 住
す

んでいる人
ひと

 

（ワクチンを したい 全員
ぜんいん

）が みんな 接種
せっしゅ

できる 予定
よてい

です。 

 

（注意
ちゅうい

）今
いま

、日本
にほん

で 認
みと

められる ワクチンは ファイザー社
しゃ

 が 作
つく

った ワクチン だけで

す。 このワクチンは １ ６
じゅうろく

歳
さい

より 年
とし

上
うえ

の 人
ひと

が することが できます。 これから、

１ ６
じゅうろく

歳
さい

より 年下
としした

の 人
ひと

のために 他
ほか

の ワクチンの 情 報
じょうほう

が 出
で

たら 知
し

らせます。 

 

(１) いつ？ 接種券
せっしゅけん

（ワクチンを する 券
けん

）を 送
おく

る 予定
よてい

 

国
くに

が決
き

めた 順 番
じゅんばん

の通
とお

りに 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。（下
した

の 表
ひょう

にあります） 

もし接種券
せっしゅけん

が 届
とど

いたら、ワクチンを することが できます。 

 

ワクチンを 

する人
ひと

 

接種券
せっしゅけん

を 送る
お く る

時期
じ き

（いつ） 

奥州
おうしゅう

市内
し な い

の人数
にんずう

 

（なんにん） 

接種
せっしゅ

の時期
じ き

 

（いつ） 

６ ５
ろくじゅうご

歳
さい

より上
うえ

 
４月
しがつ

８
よう

日
か

 およそ４万人
よんまんにん

 ５月
ご が つ

2 4
にじゅうよっ

日
か

より 後
あと

 

    ※１ 

基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

（もとから病気
びょうき

を

持
も

っている人
ひと

） 

 

 

 

そのあと順 番
じゅんばん

に 

 

 

 

およそ６万人
ろくまんにん

 

 

 

 

そのあと順 番
じゅんばん

に 
高齢者
こうれいしゃ

施設
しせつ

などで

働
はたら

く人
ひと

 

そ れ以外
いがい

の １ ６
じゅうろく

歳
さい

より上
うえ

 

 

※１ 予約
よやく

が 混
こ

むことを 避
さ

けるため、 順 番
じゅんばん

に 予約
よやく

の 受付
うけつけ

が できます。 ６ ５ 歳
ろくじゅうごさい

から ６ ９ 歳
ろくじゅうきゅうさい

の 人
ひと

 は ５月
ごがつ

３ １ 日
さんじゅういちにち

から 予約
よやく

の 受付
うけつけ

を してください。 



(２) どこ？ ワクチンをする 場所
ばしょ

について 

しばらくの 間
あいだ

は ワクチンの数
かず

が 安定
あんてい

しない かも しれません。 

ワクチンをする 準備
じゅんび

ができたら 順 番
じゅんばん

に 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。 そのあと 受
う

け取
と

っ

た案内
あんない

を みてください。 

 

(２)  いくら？ 接
せっ

種
しゅ

に払
はら

う お金
かね

 

￥０ （お金
かね

は かかりません） 

 

 

２、奥州市
おうしゅうし

の 新型
しんがた

コロナワクチン接種
せっしゅ

 コールセンター について 

 新型
しんがた

コロナウイルス ワクチンをすることに ついての 相
そう

談
だん

や 問
と

い合
あ

わせが でき

ます。 ４月
しがつ

１日
ついたち

から 専用
せんよう

の コールセンターが 始
はじ

まりました。 

 

●奥
おう

州
しゅう

市
し

の 新
しん

型
がた

コロナワクチン接
せっ

種
しゅ

 コールセンター 

   電
でん

話
わ

番号
ばんごう

 ：０１２０－１３４－２３２ 

   受付
うけつけ

時間
じかん

 ：午前
ごぜん

 ９時
く じ

 から 午後
ご ご

 ６時
ろくじ

 まで （土日
どにち

・祝 日
しゅくじつ

は できません） 

 

３、これからの 予定
よ て い

 

 ５月
ごがつ

1 7
じゅうなな

日
にち

から 8 0
はちじゅっ

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

の 予約
よやく

受付
うけつけ

 開始
かいし

 

 ５月
ごがつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

から 7 0
ななじゅっ

歳
さい

から 7 9
ななじゅうきゅう

歳
さい

までの 人
ひと

の 予約
よやく

受付
うけつけ

 開始
かいし

 

 ５月
ごがつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

から 高齢者
こうれいしゃ

への ワクチン接種
せっしゅ

 開始
かいし

 

 ５月
ごがつ

3 1
さんじゅういち

日
にち

から 6 5
ろくじゅうご

歳
さい

から 6 9
ろくじゅうきゅう

歳
さい

までの 人
ひと

の 予約
よ や く

受付
うけつけ

 開始
か い し

 

 

４、ワクチンの副反応
ふくはんのう

（ワクチンを した後
あと

に 体
からだ

に 起
お

こる 影響
えいきょう

）に 

ついて 

 今
いま

 日本
にほん

で 認
みと

められている ファイザー社製
しゃせい

 ワクチンは、ワクチンをした後
あと

に、 

接種
せっしゅ

したところが 痛
いた

い、 頭
あたま

が痛
いた

い、だるい、筋
きん

肉
にく

が痛
いた

い 症 状
しょうじょう

が あることが 

論文
ろんぶん

に 書
か

いてあります。  

 詳
くわ

しいことは 「厚生
こうせい

労 働 省
ろうどうしょう

（新型
しんがた

コロナウイルスワクチンについて）」を 見
み

てく

ださい。 

 

 

 



５、奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した 人
ひと

への お願
ねが

い 

引
ひ

っ越
こ

す前
まえ

の 住
じゅう

所
しょ

が 書
か

いてある 新型
しんがた

コロナワクチン 接種券
せっしゅけん

では、  奥州市
おうしゅうし

で 

ワクチン することが できません。 そのため、奥州市
おうしゅうし

に 引
ひ

っ越
こ

した人
ひと

が、ワクチン

を したいときは、 前
まえ

の 住 所
じゅうしょ

から 届
とど

いた 接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 提 出
ていしゅつ

して ください。 

前
まえ

の 住 所
じゅうしょ

から 届
とど

いた 接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 持
も

っている人
ひと

は、 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

（本 庁 舎
ほんちょうしゃ

２階
にかい

 

または 各総合
かくそうごう

支所
ししょ

健康
けんこう

・市民
しみん

福祉
ふくし

グループ窓口
まどぐち

に 来
き

てください。 

 前
まえ

の 住 所
じゅうしょ

の 接種券
せっしゅけん

を 回 収
かいしゅう

してから、 約
やく

２週間
にしゅうかん

くらいで 新
あたら

しい 接種
せっしゅ

券
けん

が 

家
いえ

に 届
とど

きます。 

 

６、住所地外
じゅうしょちがい

接種
せっしゅ

 ＜ 住 民 票
じゅうみんひょう

が ない場所
ばしょ

で ワクチンを すること＞ 

について 

 

基本的
きほんてき

に 住 民 票
じゅうみんひょう

が ある場所
ばしょ

 で ワクチンが できます。 

ただし、特別
とくべつ

な 理由
りゆう

で 住 民 票
じゅうみんひょう

が ない場
ば

所
しょ

に 長
なが

く住
す

んでいる場合
ばあい

 （単身
たんしん

赴任者
ふにんしゃ

 ＜家
か

族
ぞく

と 離
はな

れた場
ば

所
しょ

で 働
はたら

いている人
ひと

>、遠
とお

く 離
はな

れた 場
ば

所
しょ

に 泊
と

ま
ま

ってい

る学
がく

生
せい

、 地
じ

元
もと

に帰
かえ

って 出
しゅっ

産
さん

する 妊産婦
にんさんぷ

、他
ほか

）は 接種
せっしゅ

をする 医療
いりょう

機関
きかん

などが  

ある 市長
しちょう

村
そん

に 届
とど

けを 出
だ

したあと、 ワクチンを することが できます。 

特別
とくべつ

な理由
りゆう

があり 下
した

に書
か

いてあることに 当
あ

てはまる場
ば

合
あい

は、届
とど

けを 出
だ

さなくて

も 良
よ

い時
とき

が あります。 

 

 

（１）入 院
にゅういん

・入 所 者
にゅうしょしゃ

 ＜入 院
にゅういん

している人
ひと

・施設
しせつ

に 入
はい

っている人
ひと

＞ 

（２）基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

 ＜もとから 病気
びょうき

を 持
も

っている人
ひと

＞に、 担当
たんとう

医師
い し

が  ワ

クチンをする 時
とき

 

（３）副反応
ふくはんのう

 ＜あとから 体
からだ

に起
お

こる 悪
わる

いこと＞ が 起
お

こる 可能性
かのうせい

が 高
たか

いなど、 

医療
いりょう

体制
たいせい

が 整
ととの

った 医療
いりょう

機関
きかん

での 接種
せっしゅ

が 必要
ひつよう

な場合
ばあい

 

（４）市長
しちょう

村
そん

ではない  医療
いりょう

機関
きかん

からの 往診
おうしん

 ＜家
いえ

で 診察
しんさつ

や 治療
ちりょう

を すること＞ 

により 家
いえ

で 接種
せっしゅ

をする 時
とき

 

（５）災害
さいがい

による 被害
ひがい

に あった人
ひと

 

（６）警察
けいさつ

に つかまっている 人
ひと

、受刑者
じゅけいしゃ

 ＜これから 罰
ばつ

を 受
う

ける人
ひと

＞ 

   

 

 



 ●届
とど

けを 出
だ

す 方
ほう

法
ほう

について 

   ■郵送
ゆうそう

する 

    「住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

（新型
しんがた

コロナウイルス感 染 症
かんせんしょう

）」に 必要
ひつよう

なことを  

書
か

いて、下
した

にある 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ってください。ただし 申請
しんせい

してから 

届出済証
とどけでずみしょう

の発行
はっこう

まで 10
とお

日
か

くらい かかります。 

 

    〇様式
ようしき

 

住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

（新型
しんがた

コロナウイルス感 染 症
かんせんしょう

） [ワード／18KB] 

 

    〇住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

（新型
しんがた

コロナウイルス感 染 症
かんせんしょう

) の 住 所
じゅうしょ

 

     〒０２３－８５０１ 

     岩
いわ

手
て

県
けん

 奥
おう

州
しゅう

市
し

 水
みず

沢
さわ

大
おお

手
て

町
まち

 一
いっ

丁
ちょう

目
め

 １
いち

番
ばん

地
ち

 

     奥州市
おうしゅうし

 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 コロナワクチン 住
じゅう

所地外
しょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

 担当
たんとう

 

 

   ■窓口
まどぐち

に 出
だ

す 

    本 庁
ほんちょう

 の 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 または 各総合
かくそうごう

支所
ししょ

窓口
まどぐち

でも 手続
てつづ

きが できます。 

 

７、 ワクチン接種
せっしゅ

（ワクチンを すること）に 関係
かんけい

がある 情報
じょうほう

 

●岩手県
いわてけん

 新型
しんがた

 コロナワクチン 専門
せんもん

 相談
そうだん

 コールセンター 

 （医学
いがく

について 専門的
せんもんてき

な 相談
そうだん

を するとき） 

  電話番号
でんわばんごう

：０１２０－８９５６７０（￥０ お金
かね

は かかりません） 

受付
うけつけ

時間
じかん

（なんじから なんじまで？） 

：午前
ごぜん

 ９時
く じ

から 午後
ご ご

 ９時
く じ

 まで （土日
どにち

・祝 日
しゅくじつ

も できます） 

●厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

 新型
しんがた

コロナワクチン コールセンター 

 （コロナワクチン接種
せっしゅ

の 予定
よてい

や 方法
ほうほう

 など の 質問
しつもん

） 

 電話番号
でんわばんごう

：0120-761770（￥０ お金
かね

は かかりません） 

 受付
うけつけ

の時間
じかん

：午前
ごぜん

 ９時
く じ

 ~ 午後
ご ご

 ９時
く じ

（土曜
どよう

と日曜
にちよう

、祝 日
しゅくじつ

も 連絡
れんらく

 できます） 

 

●首 相
しゅしょう

官邸
かんてい

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンクを見
み

てください> 

●厚生
こうせい

労 働 省
ろうどうしょう

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
がいぶ

のリンクを見
み

てください> 

 

 

 

https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/28977.docx
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/28977.docx
https://www.kantei.go.jp/jp/headline/kansensho/vaccine.html
https://www.kantei.go.jp/jp/headline/kansensho/vaccine.html
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_00184.html
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/vaccine_00184.html


       このページに 質問
しつもん

がある時
とき

は 

          奥州市
おうしゅうし

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

 対策
たいさく

チーム 

            に 連絡
れんらく

 してください。 

          電話番号
でんわばんごう

：0197-34-2061、34-2062、34-2063 

                    メールアドレス：corona-vaccine@city.oshu.iwate.jp 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 【やさしい日本語版
にほんごばん

作成
さくせい

】 奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 

 


